

# Bei Oikocredit steht der Mensch im Mittelpunkt

In Zeiten von Corona zeigt sich, dass ethisches Investment nicht nur eine Schönwetter-Geldanlage ist. Oikocredit Managing Director Thos Gieskes bekennt: „Wir sind uns sicher, dass einige Menschen die Auswirkungen der Krise stärker spüren werden als andere. Das sind die wirtschaftlich Schwachen, die Menschen ohne Sicherheitsnetz. Deshalb bleibt Oikocredit ihrem Auftrag verpflichtet und unterstützt ihre Partner, wo immer wir können. Wir wollen, dass unsere Partner

weiterhin Menschen mit geringem Einkommen unterstützen, denn mit der Ausbreitung des Virus ist ihr Bedarf noch größer als zuvor. Unsere Anlegerinnen und Anleger machen den Auftrag von Oikocredit durch ‚verantwortungsbewusstes Investieren‘ lebendig. Zentrale Werte von Oikocredit wie ‚Menschen‘ und ‚Teilen‘ sind in unsicheren Zeiten von entscheidender Bedeutung. Gemeinsam können wir diese neuen Herausforderungen bewältigen.“  
[www.oikocredit.at](http://www.oikocredit.at)

VALERIE VOITHOFER



Thos Gieskes, Managing Director  
Oikocredit International